

Siembran árboles en Cuba por día del medio ambiente

Image not found or type unknown

La Habana, 5 jun (RHC) Una siembra de árboles y acciones digitales enfocadas en resaltar buenas prácticas en rehabilitación de playas arenosas y manglares, figuran en Cuba, este 5 de Junio, entre las actividades por el Día Mundial del Medio Ambiente.

El programa de la jornada, que durará todo el año, está conformado entre otras actividades, por concursos y un foro online para medir la percepción ambiental de la población.

De acuerdo con Odalys Goicochea, directora general de Medio Ambiente del Ministerio de Ciencia, Tecnología y

Siembra de árboles ara salvar el planeta.

Medio Ambiente (Citma), las tareas estarán concentradas en las redes sociales debido a la pandemia de la Covid-19.

Cada 5 de junio, la Organización de Naciones Unidas (ONU) promueve la fecha con el propósito de profundizar en la necesidad de proteger y mejorar el entorno natural del planeta, y en esta ocasión coincide con el comienzo del Decenio para la Restauración de los Ecosistemas.

Por ello Adianez Taboada, viceministra del Citma, informó en programa televisivo que la actividad inicial de la fecha será una plantación de varias especies de árboles en diferentes lugares de la capital, especialmente en parques.

Tal acción estará en sintonía con el lema central del día 'Reimagina tu entorno', asumido en el país a partir del lanzado mundialmente por la ONU 'Reimagina, Recrea, Restaura' en busca de rescatar los ecosistemas mundiales, explicó la autoridad.

De acuerdo con Taboada, las buenas prácticas ambientales a distinguirse durante este año incluyen también las asociadas a la recuperación de áreas mineras y de tierras destinadas a la agricultura.

Cuba llega a este día con una Estrategia Ambiental Nacional aprobada el pasado 4 de mayo por el Consejo de Ministros para el período 2021-2025.

Sus objetivos para el ciclo que concluyó en 2020 fueron cumplidos en un 86 por ciento, y continúa con el desafío de revertir situaciones de contaminación, lo cual requiere de cuantiosas inversiones, aclaró la directora Goicochea también en televisión nacional.

El Día Mundial del Medio Ambiente comenzó a celebrarse en 1972, y en Cuba la primera actividad con tal objetivo fue en el año 1979, extendiéndose a toda la nación a partir de 1982.

En tal sentido, el vicepresidente cubano reconoció la integralidad y alcance de esos proyectos; pero indicó actualizarlos para que se correspondan con la Política de Desarrollo Territorial aprobada por el Consejo de Ministros. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/259707-siembran-arboles-en-cuba-por-dia-del-medio-ambiente>



Radio Habana Cuba